

EDISI : Senin, 07 Oktober 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASIDAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI :Senin, 07 Oktober 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	NUSA BALI	Festival Agribisnis, Buleleng Andalkan Florikultura	Buleleng dengan pelbagai potensi pertanian dan perkebunan menampilkan sejumlah bunga floris yang dikembangkan di desa Pancasari, Kecamatan Sukasada, Buleleng, dalam Festival Agribisnis (FA) 2019. FA diselenggarakan oleh Dinas Tanam Pangan Hortikultura dan Perkebunan Provinsi Bali. Dengan budidaya florist, Buleleng memiliki peluang sangat besar bunga, salah satu bunga andalan petani florist Buleleng yakni Snap Dragon, Alstromeria hingga krisan.	
2	FAJAR BALI	PBF, Reprerentasi Kekuatan Kebudayaan Bahari	Pembukaan Pemuteran Bay Festival (PBF) ke-5 tahun 2019 yang baru saja bergulir mengandung makna sangat dalam khususnya bagi masyarakat Bali. Mengusung tema "Taksu Giri Baruna" yang disimbulkan dengan kekuatan Gajah Mina mengandung makna esensi kekuatan suci yang patut di sembah, hormati, dan dijaga. Melalui Tema ini, PBF dalam dunia pariwisata dijadikan model dalam pariwisata yang berkelanjutan, kerakyatan, dan mampu merepresentasikan kekuatan kebudayaan pariwisata bahari Marine Tourism.	
		Dewan Cari Kepastian Pembangunan Bandara Bali Utara ke Jakarta	Hal tersebut terungkap disaat para wakil rakyat DPRD Kabupaten Buleleng yakni Komisi I dan Komisi II DPRD Kabupaten Buleleng melakukan koordinasi dan konsultasi ke Direktorat Bandara Udara Dirjen Perhubungan Kementrian Perhubungan RI di Jakarta, Jumat (4/10) lalu. Kedatangan para wakil rakyat Buleleng itu ingin melakukan koordinasi	

			terkait dengan petepatan Lokasi Bandara namun dalam koordinasi tersebut diungkap kalau Penolak rencana pembangunan bandara udara bertaraf Internasional yang rencannya akan di bangun di Kcamatan Buleleng.	
		Penerima PBB-P2 Triwulan III Capai 92 Persen	Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Kabupaten Buleleng melampui target. Sampai dengan akhir Triwulan III yaitu 30 September 2019, penerimaan PBB-P2 mencapai 92 persen. Hal tersebut diungkapkan Kepala Badan Keuangan Daerah Drs. Gede Sugiarta Widiada,M.Si saat ditemui di ruang kerjanya. Sugiarta Widiada menjelaskan hasil evaluasi rapat yang sudah dilakukan, untuk PBB-P2 melampui target yang sudah ditentukan pada triwulan III ini.	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *Budaya*

Panggung Budaya Gajah Mina Dongkrak Potensi Kesenian di Desa Pemuteran

Singaraja (Bisnis Bali) - Open Stage atau Panggung Budaya Gajah Mina Desa Pemuteran telah diresmikan Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana, ST.

Peresmian itu dilakukan serangkaian kegiatan Pemuteran Bay Festival belum lama ini. Kegiatan ini untuk memberikan ruang kepada para seniman di Desa Pemuteran. Terlebih lagi saat ini, potensi kesenian di desa yang terkenal dengan wisata baharinya ini sudah makin berkembang dengan mulai terbentuknya sanggar-sanggar seni.

Oleh karenanya po-

tensi kesenian yang dimiliki diharapkan mampu mendongkrak pariwisata untuk peningkatan kunjungan wisatawan ke kawasan Buleleng Barat. Jro Mangku Ketut Wirdika selaku Jero Bendesa Desa Pemuteran mengungkapkan, pemanfaatan panggung budaya Gajah Mina nantinya akan dibahas bersama pihak kecamatan dan desa dinas.

Nanti bersama Camat dan Desa Dinas kami bahas lebih lanjut, tapi intinya panggung ini bebas untuk banyak kegiatan seni atau hiburan, tidak hanya untuk Desa Pemuteran, tapi desa penunjang juga bisa di sini, Jelasnya. Panggung terbuka Ga-

jah Mina berlokasi di kawasan Tanjung Dalem Budaya, Desa Pemuteran, Kecamatan Gerokgak, Buleleng. Didukung panorama pantainya yang indah serta terdapat Patung Gajah Mina tepat di areal panggung sebagai simbol esensi kekuatan suci yang patut dihormati dan dijaga.

Kawasan open stage ini juga mudah diakses oleh wisatawan yang tidak jauh dari jalan utama Singaraja - Gilimanuk. Sebelum diresmikan, panggung budaya ini juga sudah melalui proses pemlaspasan dan upacara pecaruan sebagai bentuk keseimbangan antara sekala dan niskala. ■ira



DIRESMIKAN - Panggung Terbuka Gajah Mina telah diresmikan sekaligus menjadi lokasi digelarnya Pemuteran Bay Festival 2019.